

あしの家だより



佐久間 直子

4月になり新年度、桜の花が咲き始め暖かい日差しが差し、お花見シーズンを迎えて楽しみがいっぱいの季節がやって来ました。まだ朝、夕は肌寒い時もありなかなか洋服の調整も難しい毎日です。あしの家のメンバーさんも悩んでしまいます。今まではズボン下を履いて作業所に行っていました。脱いでもらうように声掛けからのスタートでした。声を掛けるだけでは難しいため、一緒に片づけたのに「明日ズボン下履く？」と聞いて来るメンバーさんもいましたね!(^^)片づけたつもりだったのに履いている人もいました。次はトレーナーを脱ぐタイミング！4月に入ったら一斉に脱いで薄手のジャンパーで調整していきましょうとホームで話し合いました。皆さん歩いて通勤のため作業所に着く頃には汗をかいてしまっているからです。予定通りに行かない温度変化、4月10日頃はとても寒くなりトレーナーを着ないと寒いなど毎日天気予報を観ての判断でした。



メンバーさんはそんな事より作業所での春の遠足が楽しみなようです。お知らせのお手紙が出る前に、「上野動物園に決まったよ！楽しみ！！」と話して来てくれました。「何が見たいの？」「うーん？パンダ！」お弁当じゃなくて？「お弁当も楽しみ(^o^)」お弁当は選べるんだって！まだ決まってないけれど」パンダに会える事と、お弁当2つ共楽しみにしている様子の西伊興の女性たち。青木さんは動物の図鑑を持っており部屋で眺めている事がありました。「どの動物が好き？」と聞くと、やはり「パンダ」と言っていました。ゾウのページを見ていました。西新井ホームも同じ質問をしてみた所「パンダに会いたいですね」という桑原さんの声！「でも僕は地図、時刻表を買いに行く事も楽しみです」と。今月はお誕生日のため、お小遣いの残りを貯金箱に入れて溜めたお金で、大好きな地図を買いに行く予定があるからです。毎年この日のために溜めているからこそ楽しみも大きいのでしょうか。もうすぐ買いに行けますね勝さん。お誕生日ケーキ何が食べたいかな？

「チョコレートケーキが食べたいです\(^o^)/」という希望もありました。それを聴いていた明久さんは「苺のショートケーキがいいです」明久さんのお誕生日が先だよ。ね。「そうだよー。今月は2人だよ。僕の時もモンブラン食べたいと話していたらモンブラン出してくれたから勝くん希望言ってみるのもいいよね」と奥さんの声！おせんべいを食べながらケーキの話で盛り上がるティータイムです。2人共希望通りのケーキがあるといいですね。毎日短い時間の中での会話のやりとりが、ほっこり!(^^)気分にはさせてくれます。日常の中で本人の希望をかなえて、楽しく豊かな生活をして頂けるように、メンバーさんとの会話を大事にしていきたいと思っています。



カルチャー教室 今後の予定

音楽	5月11日・25日	さをり	5月13日・27日
陶芸	5月13日・27日	習字	5月10日・24日
水彩画	5月12日・26日	テニス	今月はお休みです！

※5月14日(日)音楽クラブ「ぶる～すかい」が
「ボランティア祭り」で演奏します。(足立区役所 中央館1階)
出演時間は13時10分頃からです。

ぜひ、聞きに来てくださいね!(^^*)